

## Protokoll des Plenums der Fachschaftsinitiative Philosophie vom 18.04.24

<b>Anwesend:</b>	Maxim (bis TOP 4), Andre, Vitos, Martin, Max J., Kerstin, Jonathan, Paul
<b>Moderation:</b>	Jonathan
<b>Protokoll:</b>	Paul

### TO

**TOP 1: Begrüßung**

**TOP 2: Südblock Reservierung**

**TOP 3: Zusammenfassung und Verabschiedendes letzten Protokolls**

**TOP 4: Bericht der FRIV vom letzten Mittwoch den 17.04.2024**

**TOP 5: Bericht zur DebattierBar**

**TOP 6: Bericht Kunstaussstellung Klara**

**TOP 7 Verkündigung von Terminen**

## TOP und Thema

## Verantwortlich

### TOP 1 Begrüßung

Die Frage des Tages war die nach der Lieblingspflanze

### TOP 2 Südblock Reservierung

Maxim muss jetzt schnell die Reservierung für den Südblock festlegen. Ursprünglich waren 40 Leute angemeldet. Maxim schraubt das runter auf 20 Personen welche drinnen sitzen wollen. Also kommt vorbei heute!

Maxim

### TOP 3 Zusammenfassung und Verabschiedendes letzten Protokolls

Andre fasst das letzte Protokoll zusammen (siehe Protokoll der letzten Sitzung). Das Protokoll wurde einstimmig verabschiedet

Andre

### TOP 4 Bericht der FRIV vom letzten Mittwoch den 17.04.2024

Martin berichtet von der letzten FRIV Sitzung. Es war eine kurze Sitzung. Die FaKo Wahl konnte nicht stattfinden weil sich nur eine Person hat aufstellen lassen. Nach der GO der FRIV ist aber eine Wahl nur mit Ja Nein nicht zulässig. Die nächste FaKo-Wahl soll am 15.05.2024 stattfinden. Es wurde auf den HoPo Workshop am 24.05. und 25.05 hingewiesen. Wir wurden gebeten Werbung dafür zu machen. Jonathan nimmt sich für den Newsletter dessen an.

Martin

Fachschaften wurden dazu aufgerufen sich gegen den Senatsentwurf zur Wiedereinführung des Ordnungsrechts zu positionieren.

Die FSI Gender Studies will einen Leitfaden für Gendersensible Lehre erstellen und an Dozent\*innen verteilen.

Unsere Idee eine Wahlkampfveranstaltung zur StuPa-Wahl zu machen.

### TOP 5 Bericht zur DebattierBar

Paul berichtet von der ersten DebattierBar wo leider nicht so viele Menschen (5) anwesend waren. Es wurde die Vermutung geäußert, dass es daran lag, dass es die erste Woche der Vorlesungszeit war.

Wir wollen in Zukunft nur noch alle 2 Wochen die DebattierBar stattfinden lassen. Jonathan will sogar den nächsten Vortrag am 08.05.2024 halten. Dabei soll jetzt eine feste Deadline bis 20 Uhr eingerichtet um im Anschluss alle Menschen zum gemeinsamen Beisammensein einzuladen. Es soll Werbung in der Vorlesungen gemacht werden. Die Verantwortung dafür soll nächste Woche geklärt werden.

### TOP 6 Kunstaussstellung Klara

Klara hat eine Ausstellung in der Auferstehungskirche. Unter dem Titel „Familienbilder“. Dafür sollen und wollen wir Werbung machen. Klara ist leider in der Sitzung nicht selbst da.

### TOP 7 Verkündigung von Terminen

Es scheint keine neuen Termine zu geben

### TOP 8 Durchsehen von Emails

Phillipp Strauß brauchte ein neues Mitglied für den Prüfungsausschuss. Maxim hat sich bereiterklärt unser studentisches Mitglied zu werden.

Wir versuchen die Buchung für die Sommerfahrt nach Petzow zu finden. Wir haben Gina bereits ermächtigt den Vertrag zu unterschreiben.

### **TOP 9 Beantwortung der Fragen der Kommission gegen Machmissbrauch**

Wir wissen immernoch nicht was genau passiert ist.

Max schreibt Ionas an und fragt wo der Fragebogen hin ist.

### **TOP 10 Planung Willkommensplenum**

Martin hat sich letzte Woche wenig drum gekümmert. Max fragt in welcher Form das Willkommensplenum stattfinden soll. Wir wissen nicht ob der Glasraum neben uns wieder frei ist.

Andre übernimmt die Formulierung.

Es wird über die Form und den Zweck der Willkommenssitzung diskutiert.

Wir werden eine Nachricht auf all unserem Kanälen teilen, wo wir alle zu einem Plenum zur Planung der Sommerfahrt und einer Feier einladen. Max bucht dafür für uns einen Seminarraum. Wir werden dafür in den VEV Werbung machen. Dienstag macht Paul Werbung in der angewandten. Jonthan geht in die Logik Vorlesung.

### **TOP 11 Planung Sommerfahrt**

Andre meint, dass die Veranstaltung in ihren Grundfesten schon steht. Wir haben schon den Finanzbeschluss gefasst. Wir müssen Gina kontaktieren bezüglich der Details der Fahrt. Verantwortlichkeiten und Planung soll nächste Woche auf dem Willkommensplenum geklärt werde.

### **TOP 12 Planung StuPa Wahlkampfveranstaltung**

Wir gründen ein AK StuPa-Wahl welcher zunächst ohne Beteiligung anderer Fachschaften die Veranstaltung organisiert. Das Plenum behält sich vor die Einladungen der Listen abzusegnen.

### **TOP 13 Terminfindung**

Andre erstellt eine Doodleumfrage und schickt sie in den Discord-Channel. Die Umfrage soll bis Sonntag den 28.04 23:50 Uhr.